

Ibagué, 9 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2189

Alcaldía ofrece clases de piano gratuitas a niños de la comuna 8

Todos los sábados más de 15 niños del barrio La Cima, asisten al centro Día Vida a recibir sus clases por docentes del programa SIMIFARTE.

Que los niños y niñas de la comuna 8 en sus tiempos libres interactúen con un instrumento musical y no con otros elementos que los acerquen a los vicios o malos pasos, es la premisa de la Administración Municipal, con la que, entre la Secretarías de Desarrollo Social Comunitario y Cultura, se viene desarrollando una escuela musical en la comuna 8 de la Capital Musical.

“Estamos muy felices, dentro de todas esas acciones para dejar la huella del gobierno más social, incluyente y participativo y siendo nuestros niños y niñas los protagonistas, los constructores del mañana en el mandato de nuestra alcaldesa Johana Aranda, tenemos la escuela de formación en piano en el centro integral La Cima y vamos a seguir ofertando programas de formación para las familias ibaguereñas”, expresó Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social.

Son más de 15 niños y niñas quienes desde el pasado 24 de agosto vienen recibiendo cada sábado las clases de piano, que finalizan el próximo 12 de octubre. Sin embargo, se espera habilitar muy pronto un nuevo curso para los infantes del sector.

“Estamos desde hace mes y medio trabajando con un lindo proceso de formación de piano, los días sábados en la mañana, son totalmente gratuitos para niños, niñas y jóvenes entre los 8 y 17 años. Aparte del piano, trabajamos la gramática musical, el entrenamiento auditivo, el solfeo, el ritmo, para que ellos aprendan diferentes herramientas musicales”, indicó Juan Gabriel Alarcón, profesor de SIMIFARTE.

Entre las canciones que vienen aprendiendo a interpretar en piano los niños, está la popular de cumpleaños, que quieren los niños y niñas cantarle a Ibagué en los 474 años de su fundación, en una gran jornada de celebración que se vivirá en este Centro Día Vida el próximo viernes 18 de octubre.

“Estoy muy contento con las clases de música que les están dando a los niños, que servirán en su crecimiento y desarrollo intelectual. Esperamos que sigan estos cursos que son muy importantes, gracias a la Alcaldía”, aseguró Jhon Edison Gómez, padre de familia.